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          Данная работа посвящена изучению развития индустрии продаж автомобилей в Китае, и в работе примерно обсуждаются следующие моменты: 1. Влияние макроэкономических факторов на автомобильный рынок; 2. История и этапы развития авторынка Китая; 3. Характеристика авторынка Китая.; 4. Динамика и структура продаж автомобилей в Китае; 5. Влияние Covid-19 на китайский авторынок. В этой работе проведены консультации со многими отечественными и зарубежными литературами. Во время работы китайский автомобильный рынок оценивается с использованием метода рыночного яблока, анализируется не только текущий китайский автомобильный рынок, например, влияние макроэкономических факторов на китайский автомобильный рынок, И спрогнозировать дальнейшие перспективы развития автомобильного рынка Китая.
        

        
          This work is devoted to the study of the development of the car sales industry in China, and the following points are roughly discussed in the work. 1. The impact of macroeconomic factors on the automotive market. 2. History and stages of development of the Chinese car market. 3. Characteristics of the Chinese car market. 4. Dynamics and structure of car sales in China5. The impact of Covid-19 on the Chinese car market. In this work, many domestic and foreign literatures have been consulted. During the work, the Chinese automobile market is evaluated using the market apple method, not only the current Chinese automobile market is analyzed, such as the impact of macroeconomic factors on the Chinese automobile market, and predict the future development prospects of the automobile market China.
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